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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 27.01.2022 

 

Kurztitel  
 
Fachgruppe Kleingartenwesen – nicht mehr als ein Papiertiger? 

 

 

Mitte des Jahres 2020 teilte der aktuell mittlerweile in den Ruhestand eingetretene 

Baubeigeordnete im Zuge der I0089/20 (siehe Anlage) mit, dass es „noch einer 
gewissen Zeit der Vorbereitung bedürfe“ bis die Fachgruppe Kleingartenwesen durch 
die Verwaltung offenbar soweit auf Trab gebracht sei, dass man eine Sitzung 

einberufen könne und begründet das vor allem mit Um- und Neubildungen der 
Stadtratsfraktionen im Ergebnis der Kommunalwahl 2019.  

Ergo: Die Stadtratsmitglieder selbst waren also (mal wieder) schuld! Nun ja, bald sind 
wieder Kommunalwahlen, gut die Hälfte der Wahlperiode ist bereits rum und es 
stehen wahrscheinlich neue Umbildungen von Stadtratsfraktionen an, so wie auch 

weitere Beigeordnete samt Oberbürgermeister in den Ruhestand eintreten wollen. 
 

 
Bleibt zu fragen, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister: 
 

1. 
ob denn in Ihrer aktiven Amtszeit bzw. in der noch währenden Wahlperiode 
überhaupt noch mit einer (konstituierenden) Sitzung der seinerzeit vom Stadtrat 
beschlossenen Fachgruppe Kleingartenwesen gerechnet werden darf? 

(Und das insbesondere auch vor dem Hintergrund, dass Sie nicht müde werden, 

immer wieder anzuführen, aber auch alle und jeden Stadtratsbeschlu(e)ss(e) 
umzusetzen, manchmal sogar bevor sie überhaupt beschlossen worden. Ganz im 

Sinne des ausgeschiedenen Baubeigeordneten, der sich allzu gern als Diener des 
Stadtrats und des pflichtgemäßen Ermessens verstand.) 
 

2. 
Wann und mit welchen Ergebnissen hat die Fachgruppe seit 2010 jemals getagt? 

 
3. 
Was sind tatsächlich – neben augenscheinlich allgemeiner Unlust – weitere Gründe 

dieser oben dargestellten Verzögerungstaktik?  
(Immerhin gab und gibt sehr wohl Themen, wenn ich bspw. an die DS0172/21, die 

man hätte in dieser Fachgruppe vorbesprechen können.) 
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4. 
Wann wird sie mit welchen Themenschwerpunkten einberufen werden? 
 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.  

 
 
 

 
Oliver Müller 

Stadtrat 
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